



Christian Mang / Stringer via Getty Images, Julia Goddard/la trompeta

Francia reconocerá Palestina, aumento del antisemitismo, conflicto entre Tailandia y Camboya

- Richard Palmer
- [25/7/2025](#)

He escrito sobre el sorprendente número de migrantes que llegan a Estados Unidos, Canadá y Reino Unido. En los cinco primeros meses de este año, la población australiana creció un 2% debido a la inmigración. Esto está causando problemas en todo el país.

¿Por qué todos estos países han adoptado políticas tan claramente autodestructivas?

Francia reconocerá a Palestina como Estado independiente en la apertura de la Asamblea General de las Naciones Unidas en septiembre, anunció ayer el presidente Emmanuel Macron. Prometió hacerlo en junio, pero no cumplió. Esta vez envió una carta formal al presidente de la Autoridad Palestina, Mahmoud Abbas, lo que dificulta que éste se eche atrás, aunque eso no haya detenido antes a los franceses. Macron dijo que este reconocimiento sería “coherente con [el] compromiso histórico de Francia para paz justa y duradera en Oriente Medio”.

El primer ministro israelí Benjamin Netanyahu dijo que la decisión de Macron “recompensa al terror y arriesga crear otro subsidiario iraní, justo como se convirtió Gaza”. También afirmó: “Un Estado palestino en estas condiciones sería una base para aniquilar a Israel, no para vivir en paz junto a él. Dejemos las cosas claras: los palestinos no buscan un Estado al lado de Israel. Buscan un Estado en vez de Israel”.

El secretario de Estado de Estados Unidos, Marco Rubio, también condenó el anuncio, diciendo que la “decisión imprudente sólo sirve a la propaganda de Hamás y retrasa la paz”.

En el Reino Unido, la mayoría de los miembros del Comité de Asuntos Exteriores declararon hoy que el Reino Unido debería hacer lo mismo. El primer ministro británico, Keir Starmer, se opone al reconocimiento unilateral. Pero su partido podría obligarle a cambiar de opinión.

“¡Jerusalén es una bomba de relojería, cargada de potencial nuclear!” escribe el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry. “¡Ninguna ciudad de la Tierra está tan cargada de tensión internacional como Jerusalén!”.

“Pero cuando viereis a Jerusalén rodeada de ejércitos, sabed entonces que su destrucción ha llegado”, advirtió Jesucristo (Lucas 21:20). Otras Escrituras bíblicas revelan que se trata de ejércitos europeos que entran en la Tierra Santa con la apariencia de pacificadores. La implicación de Europa en el proceso de paz palestino es profundamente profética. Para aprender más, lea el folleto gratuito del Sr. Flurry [Jerusalén en profecía](#).

Mientras tanto, el mundo se está volviendo cada vez más antisemita. Estamos teniendo una buena idea de cómo era en la década de 1930, cuando odiar a los judíos era socialmente aceptable. El 17 de julio, un grupo de israelíes en un restaurante kosher de Londres fue atacado por una mujer que gritaba “¡Palestina libre!”. El pasado viernes, la destacada periodista británico-judía Vanessa Feltz describió cómo alguien la persiguió por una estación de metro con un megáfono, gritando: “¡Escoria fascista sionista!”. El martes, los pasajeros de un barco de crucero israelí se vieron impedidos para desembarcar en la isla griega de Syros por una protesta pro palestina, lo que obligó al barco a desviarse a Chipre. Al día siguiente, un grupo numeroso de matones pro-Palestina, algunos armados con cuchillos, atacó a varios adolescentes israelíes en la isla griega de Rodas. El miércoles por la noche, unos 50 estudiantes franceses-judíos que regresaban de un campamento de verano en España fueron desalojados a la fuerza de su vuelo tras cantar en hebreo. (La aerolínea española Vueling disputa esto y dice que la multitud estaba siendo disruptiva y descontrolada.)

En las últimas 24 horas, cada vez que he puesto la radio del coche, la BBC ha estado retransmitiendo propaganda pro-palestina, alegando que Israel está matando de hambre a niños gazatíes. Como escribió Melanie Phillips: “Hamás ha estado matando deliberadamente a cientos de gazatíes para evitar que obtengan alimentos en los puntos de ayuda dirigidos por Estados Unidos e Israel, porque ha sido a través del robo de esta ayuda para su propio uso que Hamás ha permanecido en el poder”.

¿Cómo podemos explicar esta asombrosa caída de la racionalidad en las cloacas de la propaganda letal? ¿Cómo puede ser que, en el Reino Unido, las pruebas reales sobre la guerra de Gaza sean recibidas con incredulidad, “sionista” se haya convertido en un término peyorativo, y el antisemitismo pasara a considerarse poco más que un instrumento para que los judíos saneen los “crímenes” de Israel?

Hay muchas razones, entre ellas la ideología, la ignorancia y el pensamiento deseoso. También existe la creencia generalizada de que la ONU y el organismo de derechos humanos, que tienen el estatus de religión secular, actúan con perfecta integridad y son incapaces de mentir o hacer el mal.

Pero hay impulsos mucho más oscuros en juego: el deseo profundo de demostrar que los judíos son malos, que tienen un poder único y destructivo sobre los acontecimientos mundiales, que nunca pueden ser víctimas.

Por eso, las graves amenazas que plantean Rusia, China o Irán, las terribles atrocidades contra los drusos en Siria o contra los cristianos en África, el hambre y la inanición en Sudán, todo ello queda empujado en Occidente por su obsesión incontrolada y viciosa con el pequeño Israel, el centro de un desorden civilizacional que está hundiendo no al Estado judío sino a Occidente.

Hay que entender la realidad espiritual del mundo actual para comprender plenamente esos “impulsos oscuros”, algo que explico en mi artículo [“Verdades y mentiras sobre el antisemitismo”](#).

Tailandia y Camboya están casi en guerra. Al menos 16 personas han muerto mientras llegamos al segundo día de combate. Los dos países han disputado su frontera durante décadas. En mayo, un soldado camboyano murió por los disparos. Más recientemente, un soldado tailandés perdió una pierna debido a una mina terrestre. Tailandia acusa a Camboya de colocar minas en la frontera recientemente; Camboya lo niega. Ambos lados se acusan mutuamente de haber sido los primeros en disparar ayer.

Camboya disparó cohetes desde lanzaderas montadas en camiones, mientras que Tailandia utilizó un F-16 para bombardear Camboya.

“Y oiréis de guerras y de rumores de guerras; mirad que no os turbéis, porque es necesario que todo esto acontezca, pero aún no es el fin”, dijo Jesucristo a Sus discípulos (Mateo 24:6). Esto sería la situación permanente de la humanidad a largo plazo.

No esperamos que esta guerra se des controle. La profecía bíblica muestra que las grandes potencias de Asia se unirán para oponerse al mundo anglófono y a Europa. La humanidad no conoce el camino de la paz, así que espere que estallen muchos conflictos más allá de los principales profetizados en su Biblia. Pero en esa misma profecía, Jesucristo prometió regresar y poner fin a todas las guerras.

EN OTRAS NOTICIAS

Alina Habba ha vuelto a ser la principal fiscal federal de Nueva Jersey, a pesar de la presión del poder judicial para echarla. El presidente Donald Trump la nombró primera asistente del fiscal de Estados Unidos, lo que significa que actualmente es la fiscal de Estados Unidos en funciones para cubrir la plaza vacante. Sin embargo, probablemente habrá otro caso judicial sobre la redacción precisa de la Ley Federal de Reforma de Vacantes y sobre si Habba es o no elegible para el nombramiento. El ir y venir entre el Sr. Trump y los jueces federales continúa. Pero, ¿qué podría conseguir Estados Unidos si no perdiera tanto tiempo y esfuerzo en peleas por todo lo que hace el presidente?

El presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, se vio obligado a echarse atrás en su nuevo proyecto de ley anticorrupción ayer. Quería más control gubernamental sobre las dos autoridades anticorrupción, argumentando que estaban infiltradas por los servicios secretos rusos y utilizadas en contra de Ucrania. Es plausible, pero también es el caso que sus oponentes están presentando: los funcionarios gubernamentales corruptos querían deshacerse de los investigadores anticorrupción. Se produce en un momento en que la popularidad de Zelenski en Ucrania está cayendo. La división en Ucrania y la pérdida de confianza en sus líderes podrían traer una victoria rusa en la guerra.

Siria está siendo atraída a una importante alianza en Oriente Medio. Su gobierno interino pidió ayuda a Turquía para

defenderse el miércoles después de que ataques aéreos israelíes alcanzaran Damasco y milicias ligadas al gobierno atacaran a drusos en el sur de Siria. También afirmó: “Las heroicas fuerzas armadas turcas cumplirán este cometido para ayudar a nuestros hermanos sirios y para evitar la inestabilidad allí, lo cual es vital para la seguridad nacional de Turquía”. Ese mismo día, el ministro de inversiones de Arabia Saudí viajó a Damasco con 130 empresarios para firmar acuerdos por un valor de más de 4.000 millones de dólares en una conferencia de inversiones. Arabia Saudí y Turquía son miembros pilares de una alianza profetizada en el Salmo 83. Con base en esta profecía, el Sr. Flurry pronosticó que Siria se unirá a esta alianza. Esto no es algo que podamos tomar a la ligera. ¡Estas son noticias mundiales que usted recibe con antelación! ¡Ya verá, siga vigilando! Puede aprender más en su artículo [“La caída de Siria: Otra profecía clave cumplida”](#).

Después de que el Partido Liberal Democrático de Japón perdiera su mayoría parlamentaria el domingo, el Ministerio de Relaciones Exteriores de China dijo que Pekín desea una colaboración más estrecha con Tokio.